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今年の夏は、過去130年のうちで最も暑
い夏だったようですが 10月に入りますと
さすがに秋らしくなってきました。実りの
秋真最中というところですが、この議会だ
よりが届く頃には寒さも増し、「あとひと
月ちょっとで今年も終わりやの～」という
挨拶が交わされていると思います。
７月には近くで大きな災害が起き、防災
対策の重要性と難しさを痛感した夏でもあ
りました。
９月定例会が８月 30 日から９月 29 日
まで開かれました。今議会は決算審査とい
う議題もありましたが、委員会での審議を
経て、全ての 14会計決算を承認いたしま
した。この 21年度決算の審査過程で出さ
れた意見・反省・要望などを考慮しながら、
新たな 23年度予算を編成していくという
仕組みが昨年度から採用されました。２年
目を迎えまして、活き活きとしたまちづく
り、住みよいまちづくりに更に頑張ってい
きます。
この「議会だより」も32号を迎えました。

「市議会の姿がみえない」「距離がある」な
どと言われておりますが、そんな声に多少
でもお応えできていればと思っていますが
いかがでしょうか。要望・意見等お聞かせ
いただき、更に努力をしていきたいと考え
ております。 （文責　楓　博元）
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委員会名 構成委員名

議 会 運 営
委 員 会

◎佐分利　衞　○杉浦　司美
　小関　祥子　　塚本　俊一
　石川　嘉康　　西尾　隆久
　渡邉　　隆　　平林信一郎

第 一 常 任
委 員 会

◎平林信一郎　○髙井由美子
　小関　祥子　　石川　嘉康
　佐分利　衞　　宮地　順造
　山内　房壽　　松浦　勝男

第 二 常 任
委 員 会

◎塚本　俊一　○速水　栄二
　西尾　隆久　　布施　素子
　小栗　恒雄　　渡邉　　隆
　杉浦　司美　　長江　光則
　楓　　博元

まちづくり
特別委員会

◎松浦　勝男　○宮地　順造
　塚本　俊一　　速水　栄二
　佐分利　衞　　布施　素子
　小栗　恒雄　　長江　光則
　平林信一郎　

行財政改革
特別委員会

◎渡邉　　隆　○西尾　隆久
　小関　祥子　　石川　嘉康
　髙井由美子　　山内　房壽
　杉浦　司美　　楓　　博元

5月臨時会で決定しました役員及び委員会構成
につきましては、6月議会、9月議会を経て、監
査委員も含め、変更がありましたので、下記のと
おり、改めて記載させていただきます。市民の皆
様には、何かとご迷惑をおかけしましたことに対
し、お詫び申し上げるとともに、任期も残りわず
かではありますが、議員一同土岐市発展のため、
尽くしていく所存でありますので、引き続き、ご
支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

（文責　山内房壽）

委員会構成について

◎委員長　○副委員長


